



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE
ロータリーに活力を—あなたの活力を
国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 櫻内悌三郎

例会日
1988. 8 . 9
累計 No 86
当年 No 7

会長/梨本清一
幹事/今井克義
SAA/米山忠俊

例会日/火曜日 PM12:30~1:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160



JICA作戦の一日



燕三条駅に用意した国旗



燕三条駅長室で懇談するJICA研究生



ロイヤルホテルでの例会



夏祭りの花火大会を会員家族と見学する研究生

行事: 卓話「国際理解のために」ミスター ウィリアム・ベル

出席: 本日の出席 40名中32名
先週の出席率 40名中33名 82.50%

先週のメークアップ: 8月8日 三条南RCへ 高橋彰雄君

ビジター: 三条RCより 斎藤弘文君 加藤紋次郎君 堀川政雄君 渋谷健一君 濱 潔君
ゲスト: ミスター ウィリアム・ベル

オハイオ州シンシナティ生まれ 33歳
三条市桜木町在住 宣教師 柏崎産業大学、長岡高専講師
ECS (コミュニケーション) 経営
三条トライアスロンクラブ (マラソン・水泳・自転車) 所属
7月に琵琶湖トライアスロン完走

会長挨拶: 梨本会長

カリフォルニアからの二人の姉弟が帰国するや、息つくひまもなく、という感じで、東南アジア、中東9ヶ国11名のJICA研究生との交流を実現致しました。その間に、このJICA作戦に花を添えることになりましたJR燕三条駅への4クラブ合同による各国々旗の寄贈など、まさにこの1ヶ月は、北クラブの国際奉仕月間さながらでありました。年頭初、私は「本年度を北クラブの国際奉仕元年にしよう」ということをターゲットの1つに掲げました。去る7日午後1時50分あさひ314が、その喜びを体いっばいに表わした研修生たちを乗せてプラットフォームを離れた時に、私の胸は感謝の思いでしめつけられました。我が同志諸君、本当によくやって下さいました。ありがとう。それから、ご家族の皆様方の献身的で、かつ積極的なご協力もただただ頭が下がるばかりでございました。思い起こしますと我が会員以外の数多くの人達から応援をしていただきました。それは通訳のビルさんであったり、岩崎さんであったり、王さんであったり、燕三条駅長であったり、あの万国旗を8月6日に間に合わせるために労力してくれた三条RC高橋一夫国際奉仕委員長

の顔も浮かんで参ります。数えてあげればきりがありません。私は昨日、筑波の研修所センター長に早速礼状を書きました。私どもの突然の申出を（こんなことは筑波のセンターでも初めてだそうですが）快くお引受け下されて、実現出来たこと、そして本当に喜こんでいるのはこっちの方なんだ、と書きました。しかもその中で特に喜こんでいるのはホームステイを引き受けていただいた会員とご家族だったのです、と書きました。岩崎さんのお宅にもお礼に行きました。そしたら彼の方からよくやってくれました、とお礼を言われました。「いい仕事」というのは、皆んなが感謝し合い、皆んながよかったねと肩を叩き合う仕事を「いい仕事をした」というのだと思います。私は奉仕という言葉はあまり好きではありません。何故かという、何かをしてあげる、という匂いがするからです。人間は、どんな人間でもすべて対等なんです。自分のことと欲しいと思うことを他人にしてあげる、自分がこと欲しくないことは他人にもしない。ただそれだけのこと。我々の胸の中は、いま「いい仕事をした」という思いでいっぱいです。何故なら、充実感がみなぎっているからです。そして全ての人に感謝の思いでいっぱいだからです。厚く厚く皆さま方に御礼を申し上げて今日の挨拶と致します。

幹事報告： 今井幹事

◇第279地区年次大会のご案内（ホスト松戸RC）

日時 63年11月26日(土)27(日)

会場 東京ヒルトンホテル

◇8月16日(火)の例会は休会扱いです。ロイヤルホテルで記帳だけ受付けています。

◇9月18日に県央地域地場産業振興センターで行われます IGF の申込み締め切りが8月15日までになっておりますので出席義務者で都合の悪い方は申し出て下さい。

委員会報告： 平松副会長より決算書の説明

ニコニコBOX：

梨本清一君 数々の国際奉仕活動に全会員とご家族が一丸となって取り組んで載りました。心より感謝をこめて。

鈴木英友君 本間国際委員長はじめ JICA 関係のみなさま大変御苦勞様でした。

堀川正幸君 ジャイカ作戦、皆様大変ご苦勞様でした。

笹原勝治君 先日の JICA 作戦、稲田家にお招きいただきました。稲田さんお疲れ様でした。フィリピンに栄光あれ。

山崎勲君 JICA 作戦の成功を祝って。

本間茂男君 夏季交換学生受け入れ並びに、ジャイカ作戦が大成功のうちに終了しました。皆様ありがとうございました。

稲田憲治君 本間委員長、大変ご苦勞様でした。おかげさまで素晴らしい体験をさせていただきました。感謝致しております。来年もぜひお願いしたいと思います。家族全員より。

えないです。どうしても…。去年トライアスロン初めた時にマラソン10km自転車100km一生懸命頑張ってたけど何とか完走しました。私が一番頑張ったのがこれでした、そして皆さんにアメリカ人は精神力に強いんですねと言われてガッカリしました。何で「アメリカ人は」と言うんですかね、私一人頑張りましたよ、アメリカ人みんなそうじゃないです。頑張る人、頑張らな人もいます。それでもものすごくガッカリして帰った事もありました。この前下田村に行ってある人にほめられたんです。ビルは外人だと忘れてた。日本人だと思ってたよ…本当に喜んで帰りました。ありがとうございました。そう言われる為に来ました私は…「郷に入っては郷に従え」これですよ。私は夢を見る者です。皆さんも夢があるでしょう。ちょっと一言だけ聖書から読んでみます。「自分はすでに完全な者、完全に捕えたなどと考えるはいけませんから、この一時に励んでいます即ち、うしろの者を忘れ、ひたむきに前に向かって進み目標目ざして一進に走っているのです」私の励ましはこの聖書から来ます。「郷に入っては郷に従え」これ聖書には、出してくれたものを食べなさいと書いてあるんですよ。嫌いなもの一杯ありました。それいけないと思った。我慢、好きになる様に頑張ろうと思って来ました。今夢を見ている者です。皆さんも夢を持って下さい。夢を見て下さい。どうもありがとうございました。

9月プログラム： 青少年活動月間

例会日 9月6日 クラブフォーラム

9月13日 卓話 前三条第3中学校長 坪谷新太郎先生

9月20日 新潟東部 IGF 報告

9月27日 会員卓話 杉本勝昭君

8月16日例会： 例会日変更

8月23日例会： 卓話 丸山誠一君

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役 **中期国債ファンド**

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445